

ÉCURCEY Vie locale

Les archives municipales numérisées

Les archives municipales sont désormais consultables sur papier et ont été numérisées par le centre d'entraide généalogique de Franche-Comté. Un travail de plus de 2 500 heures qui a permis de répertorier 1 635 actes de naissance, 710 actes de mariage et 671 actes de décès.

René Vermot-Desroches et Alain Acolat du centre d'entraide généalogique de Franche-Comté, section de l'ancien comté de Montbéliard avaient rendez-vous dernièrement avec des représentants de la municipalité d'Ecurcey. Les deux hommes ont rendu leur copie, à savoir les relevés numérisés de l'état civil d'Ecurcey jusqu'en 1943, soit 1 635 actes de naissances, 710 actes de mariages et 671 actes de décès.

Ce travail a nécessité 2 500 heures aux généalogistes qui ont dû compiler les actes, prendre des photos, déchiffrer des documents qui ne sont pas toujours d'une grande clarté.

Pour Jean-Claude Mougin, maire d'Ecurcey, le cadeau des généalogistes - ces passionnés ne font pas payer leur travail - est précieux. Les registres originaux sont moins détériorés. Celui ou celle qui



René Vermot-Desroches, Jean-Claude Mougin et Alain Acolat.

est à la recherche de ses racines peut trouver immédiatement ce qu'il cherche. La secrétaire de mairie a, à sa disposition, les documents nécessaires pour renseigner les visiteurs. Les documents se présentent sous la forme d'un livret mais également sous la forme d'une disquette, ce qui permet d'imprimer des documents au cas où.

Des passionnés passionnants

René Vermot-Desroches, président de la section de Montbéliard comme son collègue Alain Acolat sont d'anciens ouvriers Peugeot qui consacrent toute leur retraite,

à faire des recherches que ce soit aux archives départementales de Montbéliard, dans les archives des communes, sur les registres notariaux.

Leur association possède un local dans la cour du château de la cité des Princes. On peut leur rendre visite tous les jeudis (sauf en juillet et août), de 14 h à 17 h 30 et leur demander tout renseignement concernant la généalogie d'une famille. On peut également faire appel à eux pour une conférence. Les deux hommes, comme leurs amis du centre d'entraide généalogique, sont passionnés et passionnants.